

# 1er Campionat local de billar francés a les Coves

## Organitzat per la llar dels jubilats

— José María Beltrán —

Este era el enunciado que acordamos dar a este campeonato, cuando desde el ayuntamiento nos invitaron a participar en algún acto, organizado por la asociación de jubilados.

En principio creíamos que sería fácil, que los aficionados al billar se inscribirían sin ninguna clase de reticencias, pero no fue así el tema, unos por pensar que no darían la talla, famosa es la frase "lo que importa es participar", pero no se acordaron de ella, otros por no tener confianza en estar a la altura que hace años tenían, después de mucho tiempo sin jugar; lo vimos difícil que se pudiera organizar este 1er. Campeonato de billar, pero el programa de fiestas estaba ya impreso y teníamos que organizarlo como fuera, entonces pensamos recurrir a un gran aficionado al billar, el amigo Rocher, sin la intervención del cual no se hubiera podido celebrar este campeonato. Nuestro agradecimiento también a Emilio Granell que también se puso a trabajar para que dentro de les festes d'agost 2001 fuera posible esta competición.

Lo primero que hizo Rocher es presentarse ante los posibles participantes como árbitro de las partidas a jugar, renunciando a entrar en la competición.

Doce fueron los inscritos y después de hacerse el sorteo salieron las siguientes parejas:

Ismael Ferreres - Ismael Barreda

Ageo Orient - Tomás Falcó

Juan Francisco Beltrán - José María Beltrán

Vicente Albalat - Emilio Granell

Carlos - Ricardo Granell

Eusebio (Alcalà) - Miguel Ripollés

Finalizada la primera ronda, se efectuó el sorteo de la segunda, que aparejó a los siguientes jugadores:

Juan Francisco Beltrán - Ismael Ferreres

Ricardo Granell - Emilio Granell

Miguel Ripollés - Ageo Orient.

Los tres finalistas fueron Emilio Granell Garcés, Ageo Orient Barreda i Ismael Ferreres Barreda, que por falta de tiempo para jugar como una liga, jugaron una partida entre los tres quedando campeón el que primero llegara las 90 carambolas.

Fue una partida en la que de salida cogió una gran ventaja Emilio Granell, que llegó a tener más de 20 carambolas de ventaja sobre el segundo. Ageo Orient reaccionó al final y casi igualó a Emilio Granell.

Los resultados finales fueron:

Emilio Granell: 90 carambolas

Ageo Orient : 84 carambolas

Ismael Ferreres: 65 carambolas

Esta es, de forma muy esquemática, la historia del "1er. Campionat de billar a les Coves".

Los premios se entregaron el día de la verbena de disfraces. Emilio Granell excusó su asistencia y recogió el premio Ismael Ferreres Barreda.

Esperamos poder organizar el 2º campeonato de billar a les Coves, durante les festes d'agost del próximo año.

